
（下段からのつづき）ホテルのお客は減らないという考えです。本 

当にそうでしょうか？また、夕食を提供するレストランや居酒屋は

つくらないので、宿泊客が市街地の飲食店に出てくる

ので、活性化すると言います。県内のルートインには

ほとんど夕食やお酒を提供する居酒屋風のお店があ

ります。県内最高の 242室を計画しているしているの

に、夕食やお酒を提供しないとは考えられません。最

初のうちだけではな 

いでしょうか。その 

辺も含めて、７日午 

後から井之川博幸議員が一般質問 

を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 会議 時間 適要 備考 

    1~4までの日程は省略  

7 月 本会議 10:00 ・一般質問(3人) 井之川博幸議員午

後から 

 8 火 委員会 10:00 ・総務文教常任委員会  

 9 水 委員会 10:00 ・民生福祉常任委員会  

10 木 委員会 10:00 ・経済建設常任委員会  

11 金 本会議 10:00 ・委員長報告 

・一般会計補正予算外 

・追加議案 

質疑・討論・棹決 
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5月 28日、テラス沼田 1階多目的スペース

で、はじめて市が行った「市役所跡地活用事

業」住民説明会。参加者の男性から「家を新

築したばかりなのに（10階のホテルができる

と）午前中の大半 11時までは日が当たらなく

なってしまう。冬は暖房費も余計にかかるだ

ろう。何とか対策を取ってほしい」という趣

旨の発言がありましたが、市からはまともな

答えはありませんでした。 

今回出された日照障害のほか、風害、電波

障害、隣接する小学校・女子高校に対する風致問題など、まだまと

もに議論されていません。 

住民に対しては 4 月 30 日の突然の企業による説明会、市は 5 月

28 日に初めて地元説明会、市議会には 5 月 20 日に説明会をしただ

けで、6月 1日には仮契約、6月議会に本契約の承認議案を出そうと

しています。 

市は、大きな経済効果があるので、少々の問題は我慢して下さい

と言っているように思えます。問題は何一つ解決していませんが、

市民の声を真摯に受け止めて、解決に努力することが必要ではない

でしょうか。 

市は、大きな経済効果 1年当たり約 33億円があるから、市の中心

部の活性化に役立つので、賛成してくれと言っていますが、本当で

しょうか。 

新たな観光拠点ができるので、市内観光消費額が増加すると言い

ます。そんなにうまくいくでしょうか？ホテル自体の集客力で新し

い観光客が大幅に増えるでしょうか？61,320人増えて、1人 55,200

円を使ってくれるという予想だそうです。今ある（右中段につづく） 

井之川博幸市議 

沼田の計画と同程度のホ

テルルートイン渋川 

 学校給食費の無料化を求める請願（新日本婦人の会沼田支部提出）

は、総務文教常任委員会に、沼田市における『ホテルルートイン沼

田』建設計画の速やかな推進とホテルを基盤とした地域経済活性化

の早期具体化を求める請願書（旧沼田市役所跡地ホテル建設計画を

推進する会提出）は、経済建設常任委員会に付託されました。 

 


